

Aurillac 05/09/2022

COMMUNIQUE
SYNDICAT LYCEES COLLEGES FORCE OUVRIERE DU CANTAL

Le Syndicat FORCE OUVRIERE des Lycées et Collèges du Cantal (SNFOLC15) avec la Fédération de l'Enseignement, de la Culture et de la Formation Professionnelle (FNEC FP FO 15) et l'Union Départementale des syndicats FO (UDFO 15) soulignent et encouragent toutes les initiatives prises par les enseignants du Collège du Méridien de MAURIAC notamment la GREVE débutée dès le jour de la rentrée scolaire des élèves. Cette action, ils l'avaient annoncée début juillet, après avoir demandé à **FO** de déposer un préavis, au cas où ils n'obtiendraient pas satisfaction sur leurs revendications :

- ⇒ OUVERTURE de CLASSE à la rentrée
- ⇒ Pas de classe à 31 élèves ou plus, même avec la présence des AESH, dans certaines classes accompagnants des élèves en situation de handicap, sinon nous serons en GREVE.

Le SNFOLC15 avec la FNEC FP FO15 et l'UD FO15 renouvellent leur soutien à ces enseignants qui n'ont pour l'heure pas obtenu satisfaction après 2 jours de grève. Nous les encourageons très vivement à poursuivre le combat jusqu'à satisfaction de leurs légitimes revendications pour un enseignement de qualité pour les élèves, et une amélioration de leurs conditions de travail.

Depuis plusieurs années la FNEC FP FO nationale revendique le retour à des classes de 24 élèves maximum.

Le SNFOLC 15 avec la FNEC FP FO15 appellent les enseignants des autres établissements du Cantal avec en priorité ceux ayant des classes surchargées à rejoindre leurs collègues de MAURIAC dans cette action dès ce début de semaine.

Pour rappel le préavis de grève reconductible a été déposé pour tout le mois de septembre par FO.

Le vendredi 2 septembre 2022, devait avoir lieu un CTSD.

Suite à la pression des organisations syndicales, une délégation des enseignants du collège de Mauriac a été reçue. **Aucune avancée n'a été possible, nous avons donc boycotté l'instance.**

Le SNFOLC 15, la FNEC FP FO15 et l'UD FO15 accompagneront les personnels du collège et apporteront pleinement leur soutien à toutes les initiatives prises.